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合
併
す
る
と
よ
く
な
る
と
思
っ
て
い
た
の
に
…
…
。
そ
ん
な
声
を
よ
く
聞
き

ま
す
。
新
聞
報
道
な
ど
で
も
、
町
の
財
政
が
悪
化
し
て
い
る
と
報
じ
ら
れ
て
い

ま
す
。
現
に
、
町
は
借
金
返
済
に
追
わ
れ
る
財
政
の
危
機
を
迎
え
て
い
ま
す
。

　
町
の
借
金
は
総
額
２
３
０
億
７
１
９
万
円
。
町
民
一
人
あ
た
り
に
換
算
す
る

と
約
90
万
円
に
な
り
ま
す
。
こ
の
金
額
は
、
こ
の
町
に
住
む
生
ま
れ
た
ば
か
り

の
赤
ち
ゃ
ん
も
等
し
く
背
負
う
こ
と
に
な
り
ま
す
。
将
来
、
地
域
を
担
う
子
ど

も
た
ち
が
、
夢
を
描
け
る
よ
う
な
町
を
残
し
て
あ
げ
た
い
。
そ
ん
な
気
持
ち
は

誰
も
が
持
っ
て
い
る
は
ず
で
す
。

　
な
ぜ
、
こ
の
町
は
財
政
が
危
な
く
な
っ
た
の
か
。
ま
ち
の
財
政
状
況
と
財
政

危
機
の
原
因
を
探
り
、
こ
れ
ま
で
取
り
組
ん
で
き
た
こ
と
を
振
り
返
り
な
が
ら
、

こ
れ
か
ら
の
取
り
組
み
を
町
民
の
皆
さ
ん
と
一
緒
に
考
え
て
み
ま
し
ょ
う
。

まちの借金

２３０億　７１９万円

この町は生き残れるの？
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上牟田　實  さん

将来を見据えた行政の取り組みに期待します

　旧３町とも昔から農業を基盤とする地域ですが，高齢化や後継

者不足が進み，地域農業は確実に衰退しています。また，集落の

コミュニティ力も低下しています。一方で，農村集落は国土・自

然環境の保全などの役割も担っています。早急に町財政の健全化

を図り，農村集落の将来を見据えた行政の取り組みに期待したい

です。もちろん，集落で出来ることは集落ぐるみで取り組まなけ

ればならないと思います。

河野　武雄 さん

財政問題は，私たち一人ひとりの問題です

　町の財政問題は，行政の問題だけではなく，私たち一人ひとりの

問題だと思います。地域の課題は行政に頼るばかりでなく，解決で

きるものは地域で取り組むことが必要だと思います。現に柏原区で

は，区内の公共グラウンドや町道などの草払いを区民の理解と協力

のもとに行っています。町に財政力を高めてもらうためにも，今は

我慢の時だと思います。町民みんなが一体となってこの財政難を乗

り切り，未来のある明るい町を後世に残したいものです。

久木留スミ子 さん

女性の視点から，解決できることも多くあります

　町の財政問題については，女性もしっかりと目を向けることが

大切だと思います。女性の視点から見えるもの，解決できること

も多くあると思います。財政難をどうやって乗り切るか，町民み

んなで知恵を出し合い，話し合うことが大切だと思います。清掃

活動やゴミの分別など住民が出来ることは多くあります。自分た

ちで出来ることは自分たちでする。そのことが，行政の無駄を省

くことにもつながると思います。
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